

POLRI

Pastikan Kegiatan Ibadah Nasrani Kondusif, Posek Klari Lakukan Pengamanan

Noer - KARAWANG.POLRI.NET

Oct 12, 2025 - 18:06



Polres Karawang - Dalam rangka menjamin keamanan dan kenyamanan umat Nasrani yang melaksanakan ibadah Minggu, Posek Klari, Polres Karawang mengerahkan personel untuk melaksanakan pengamanan di Gereja HKBP Sultan Mazmur yang beralamat di Jalan Raya Pancawati, Desa Pancawati, Kec Klari, Kab Karawang pada Minggu (12/10/2025).

Pengamanan ini dimulai sejak pukul 10.00 WIB hingga seluruh rangkaian ibadah selesai.

Nugraha.SH yang menugaskan Piket Pawas Iptu Yoyo Waluyo yang turun langsung ke lokasi untuk mengecek kesiapsiagaan personel serta memastikan situasi tetap aman dan kondusif selama ibadah berlangsung.

Kapolres Karawang AKBP Fiki N Ardiansyah melalui Kapolsek Klari Kopol. H. Andryan Nugraha.SH menyampaikan bahwa pengamanan tempat ibadah merupakan bentuk nyata komitmen Polri dalam memberikan rasa aman kepada masyarakat.

“Kami ingin memastikan bahwa seluruh umat dapat beribadah dengan rasa aman dan damai. Pengamanan ini juga merupakan bentuk pelayanan Polri kepada masyarakat, sekaligus mempererat hubungan kami dengan seluruh elemen warga,” ujar Kapolsek.

Personel ditempatkan di titik-titik strategis di sekitar gereja. Selain melakukan pengamanan, mereka juga membantu pengaturan lalu lintas dan parkir kendaraan jemaat guna mendukung kelancaran ibadah.

Salah satu jemaat menyampaikan apresiasi atas kehadiran Bapak Kapolsek Klari di kegiatan Ibadah.

“Kami merasa lebih tenang dengan adanya penjagaan dari pihak kepolisian. Terima kasih kepada Posek Klari Polres Karawang yang selalu hadir menjaga kami,” ungkapnya.

Hingga seluruh kegiatan ibadah selesai, situasi dilaporkan aman, tertib, dan kondusif. Tidak ditemukan adanya gangguan keamanan selama pelaksanaan pengamanan.

Kegiatan ini menjadi wujud sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menjaga kerukunan serta memperkuat toleransi antar umat beragama di wilayah Kecamatan Klari Kabupaten Karawang.

Polres Karawang_AKBP Fiki N Ardiansyah